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夜間例会

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ菊池（信）会員

◇ロータリーソング「それでこそロータリー」

　　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のディナー　季節の前菜　牛肉のステーキ

　点心　揚げ焼売　麻婆茄子　季節の炊き込み　

　香の物　デザート

 
会長挨拶　　　　　　　　　　加藤会長

皆さん、こんばんは。ロータリーの楽しみの一

つは異業種の人たちと交流できることです。そし

て、ボランティア活動や奉仕活動にみんなで参加

できることはこの上ない歓びです。ロータリーに

在籍しているだけでも、ロータリーの活動だけで

も充分な奉仕活動だと思います。そんな中でロー

タリーを離れても奉仕活動をしている会員を見る

と、ただただ頭の下がる想いです。手塚会員は昨

年東京オリンピックのボランティアを体験してい

ます。今年は帯同ドクターとして国体に参加して

います。普通では経験できないお話、本日はよろ

しくお願いします。

幹事報告 塚越幹事　

◇クラブ年次総会の「選挙」に関するお知らせ

  2022～23年度のクラブ年次総会をクラブ細則　

第５条第１節の年次総会の規定により12月６日

に開催します。クラブ年次総会におきましては、

クラブ細則の第３条第１節の規定により、役員

である会長（次々年度）、副会長、幹事、会計、

ＳＡＡおよび８名の理事ならびに２名の会計監

査の選挙を行います。また、クラブ細則第５条

第１節（ｂ）による今年度前期の一般会計の収

入と支出の中間報告の発表があります。

委員会報告 　

◇スマイルボックス委員会　　　

佐々木（貞）副委員長

荻原耕三会員　

 11月20日　大人の休日ゴルフクラブ、メン

バーとハンディに恵まれて優勝できました。

◇親睦委員会　　　　　　　　　　山﨑委員長

12月22日（火）は年忘れ親睦例会。参加申込み

がまだの方はお早めに申込みを。

「３分間スピーチ」

田崎　信孝会員

皆さん、こんばんは。私は平成７年 12 月５日

に入会しました。推薦人は八城会員と故人の栃

木コクヨの船田武彦さんです。入会時は同期が

30 数人いましたが、現在は 12 人が残っていま

す。今でも当時作った同期会が存続していまして、

時々飲み会や泊まりで宴会など行っています。私

の職業分類は建築内装、インテリア工事に入って

おります。内装工事業です。自己紹介はこの位に

して、今日は、私の思い出を話したいと思います。

北海道の中心部に熱気球大会で知られる上士幌

という町があります。そこに、川田工業が母体の

アビアフライトスクールという主に事業用ヘリコ

プター操縦士養成スクールがありました。系列に
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は東邦航空があります。学生は当時、東京警視庁、

東京消防庁、仙台消防庁、海上保安庁など、公務

員がほとんどで、完全な全寮制でした。座学、飛

行訓練と当時日本一厳しいスクールと言われてい

ました。一度試験に落ちると二度は受験させても

らえず帰されます。話によると、帰された人はほ

とんどの人が職を辞めたそうです。倍率が高い中、

選抜された人達がくるのですが、それでも４割位

落ちました。１人が卒業すれば１人が入校すると

いう形です。その中で、民間人で初めて、私の子

供が入校したのですが、それが縁で校長と知り合

い、呑み友人になりました。校長は、海上自衛隊

時には南極観測船に乗ったり、総理大臣の送迎や、

自衛隊操縦教官の経歴を持っています。当時私は

毎月のように北海道に行き、ヘリで、夏は釣り、

秋には紅葉を見に大雪山や摩周湖などに行きまし

た。空から見る景色はスケール感が違い素晴らし

いものでした。校長と一緒に行ったのが、短い年

月でしたが、良い思い出となっております。最後

になりますが、子供も無事合格しました。

卓　話

「帯同ドクターとして参加した

「 いちご一会とちぎ国体」

手塚正智会員

※10月に開催された「 いちご一会とちぎ国体」

に帯同ドクターとしてご参加された手塚先生か

ら、卓話をいただきました。

　新型コロナウイルス感染防止のための様々な取

組みによって、安全安心が守られていたことを

知りました。ありがとうございました。

乾　杯　小林利延パスト会長

去る11月24日（木）、ホテルニューイタヤにて、宇都宮東ロータリー

クラブ夫人の会の「秋の文化活動」として、講習会を開催いたしました。

講習会は、カラーコーディネーターの小花 伸子様をお迎えして、「色の

力で暮らしをパワーアップ！」という演題でお話いただきました。色の

持つ心理効果など、わかりやすく教えていただき、ご参加の皆様は興味

深く聞き入っておりました。

（担当　小林与禰子・平野潤子）

宇都宮東ロータリークラブ　夫人の会　「秋の文化活動」
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